

Les citoyens du Portage du Rat, les catholiques surtout, ont lieu d'être fiers de ce nouvel hôpital ouvert à tous les malades, sans distinction de croyance.

Comme le site est des plus beaux et le pays des plus salubres, sur le bord du Lac des Bois, il y aura certainement des pensionnaires qui retiendront des chambres à l'été s'il n'y a pas de malades.

Le Portage du Rat est à 132 milles à l'est de Winnipeg et le "Canadian Pacific" y a construit une jolie gare.

#### PROJET IMPORTANT.

Une compagnie s'est formée dans le but de construire un chemin de fer électrique reliant le Portage au Lac Seul, distance d'environ 60 milles. De plus, un embranchement du "Canadian Northern" reliera aussi, dit-on, le Lac Seul au Fort Francis !

Le tracé du nouveau chemin de fer électrique est déjà fait sur une distance de 15 milles. Les chars électriques feront le service entre le Portage et Keewatin en passant par Norman.

L'hôpital sera ainsi d'accès bien facile.

Evidemment une ère de prospérité s'ouvre pour cette partie du pays. Un commerce de bois et de poisson va s'établir entre le Portage et le Lac Seul qui est encore plus vaste que le Lac des Bois. Une immense région aurifère va aussi être examinée et exploitée.

Le moment est donc des mieux choisis pour commencer un hôpital dont l'importance ne peut que grandir et qui sera subventionné par le gouvernement d'Ontario.

J'aime à croire, M. le Rédacteur, que ces quelques lignes écrites à la hâte recevront l'hospitalité dans votre intéressante revue et que leur écho réjouira les cœurs catholiques.

UN CATHOLIQUE AU PORTAGE DU RAT.